

ISSN 2687-024X

**ФИЛОЛОГИЧЕСКИЙ
ВЕСТНИК**

**Сургутского государственного
педагогического
университета**

Научный журнал

**№ 1
2020**

**ФИЛОЛОГИЧЕСКИЙ ВЕСТНИК
Сургутского государственного
педагогического университета**

Научный журнал

№ 1, 2020 г.

Выходит 4 раза в год.

Журнал зарегистрирован в Федеральной службе по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций.

Свидетельство о регистрации СМИ ПИ № ФС 77-78119 от 20 марта 2020 г.

Учредитель журнала: бюджетное учреждение высшего образования Ханты-Мансийского автономного округа - Югры «Сургутский государственный педагогический университет».

Адрес редакции:

ул. 50 лет ВЛКСМ, 10/2, каб. 408,
г. Сургут, Тюменская обл., ХМАО - Югра, 628417
Телефон: 8 (3462) 22-31-87 (доб. 4-408)
E-mail: ru_language@surgpu.ru

Сдано в печать 23.03.2020 г.

Формат 70x100/16

Авт. л. 6,8

Печать цифровая

Гарнитура DejaVu Serif

Тираж 1000

Заказ № 25

Техническая редакция, вёрстка – РИО СурГПУ

Отпечатано в РИО СурГПУ

© Сургутский государственный
педагогический университет, 2020

ISSN 2687-024X

PHILOLOGY BULLETIN

**of Surgut State
Pedagogical University**

The academic journal

**№ 1
2020**

**PHILOLOGY BULLETIN
of Surgut State
Pedagogical University**

The academic journal

№ 1, 2020

The journal is published 4 times per year.

The Mass Media Registration Certificate series ПИ № ФС 77-78119 is issued on March 20th, 2020 by Federal Service for Supervision of Communications, Information Technology, and Mass Media.

Founder of journal: Budgetary Institution of Higher Education of the Khanty-Mansiysk Autonomous Okrug - Yugra «Surgut State Pedagogical University».

The editorial office address is:
50 let VLKSM st., 10/2, room № 408,
Surgut, Tyumen region,
Khanty-Mansiysk Autonomous Okrug - Ugra,
Russia, 628417
Telephone number: 8 (3462) 22-31-87 (4-408)
E-mail: ru_language@surgpu.ru

© Сургутский государственный
педагогический университет, 2020

СОДЕРЖАНИЕ**ЯЗЫКОЗНАНИЕ**

Батюшкина М.В. Ратифицирующие законы: функции – содержание – форма.....	7
Бреусова Е.И. К вопросу общей теории реформ орфографии.....	27
Зворыгина О.И. Речевая организация хронотопа русской литературной сказки.....	38
Кукуева Г.В. Осложнённые и смешанные формы чужой речи в языке художественной прозы XXI в.....	45
Курулёнок А.А. Роль средних звуков в развитии праславянской фонетики.....	56
Руднева О.В. Тропеические номинации концепта «душа» в художественной картине мира И.А. Бунина.....	63
Сироткина Т.А. О проекте регионального этнонимического словаря.....	74

ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ

Гаврилов В.В. Творчество Н. Глазкова как апология свободы.....	82
Колягина Т.Ю. Воскрешение мифа об усадебном рае в «Романе в письмах» А.С. Пушкина.....	93
Семёнов А.Н. Художественное пространство и художественное время.....	103
Сведения об авторах	121

CONTENTS

LINGUISTICS

Batyushkina M.V. Ratification laws: functions – content – form.....	7
Breusova E.I. To the question of the general theory of reform of orthography.....	27
Zvorygina O.I. Speech organization of the chronotope of russian literary fairytale.....	38
Kukueva G.V. The complicated and mixed rechi stranger forms in language of art prose of the 21st century.....	45
Kurulenok A.A. The role of the medium sounds in the development of proto-slavic phonetics.....	56
Rudneva O.V. Tropical nominations of the concept «soul» in the artistic picture of the world I.A. Bunina.....	63
Sirotkina T.A. About the regional ethnonymic dictionary project.....	74

LITERARY STUDY

Gavrilov V.V. Creativity N. Glazkov as an apology of freedom.....	82
Kolyagina T.Yu. The resurrection of the myth of the manor paradise in the «Roman in letters» of A.S. Pushkin.....	93
Semenov A.N. Art space and art time.....	103
Information About Autors	121